

FALSO.

Desmentimos este comunicado tendencioso que confirma la muerte de una persona por Coronavirus en Pucará. Personal del Centro de Salud de este distrito se ha pronunciado al respecto y se están haciendo las investigaciones del caso para saber quien o quienes han realizado esta publicación.

Les pedimos mantener la calma y siempre fiarse de información que emiten los entes oficiales.

Jaén, 25 de marzo del 2020.



PERÚ

Ministerio
de Salud

COMUNICADO OFICIAL DE PRENSA N°36

El Ministerio de Salud lamenta informar el sensible fallecimiento de una persona por infección con COVID-19.

Se trata de un hombre de 77 años de edad, de nacionalidad peruana, quien presentaba insuficiencia respiratoria y comorbilidad, así como diabetes y enfermedades cardiacas preexistentes; las cuales fueron constatadas en la posta medica local de Pucara – Jaén – Cajamarca.

Fue conducido a UCI por infección con COVID-19. Su evolución fue desfavorable, produciéndose su deceso hoy 25 de marzo a las 13:48 horas.

En nombre de todos los peruanos expresamos nuestras más sentidas condolencias a los familiares en este momento de dolor.

Lima, 25 de marzo del 2020

**OFICINA DE INFORMACION PUBLICA
OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES**
(Teléfono: 315-6600 anexo 2848)